



TRATAMIENTOS TONIFICANTES Y REAFIRMANTES

RADIOFRECUENCIA TRIPOLLAR CORPORAL

La radiofrecuencia, es un método avanzado para mejorar la laxitud de la piel, que consiste en la aplicación de ondas electromagnéticas de alta frecuencia sobre la piel. Es un tratamiento ideal para aquellas personas que presentan flacidez en la piel de la cara y cuello, parte interna de los brazos y los muslos, abdomen, glúteos; y para la región de alrededor de los ojos. Los equipos de radiofrecuencia corporal, también combaten la celulitis, al hacer pasar una corriente eléctrica a través del tejido subcutáneo, a fin de generar calor en las capas profundas de la piel. Es un proceso seguro e indoloro.

Este calentamiento controlado de las diferentes capas de la dermis favorece:

- Mayor firmeza de la piel.
- Disminución de la celulitis.
- Disminución del aspecto de la piel de naranja y de la flacidez.
- Rejuvenecimiento de la zona tratada.

Los efectos se logran habitualmente a partir del mes de tratamiento y mejoran en los siguientes.

CONTRAINDICACIONES:



- Personas embarazadas o en periodo de lactancia.
- Personas con cardiopatías.
- Personas con alteraciones de la coagulación.
- Personas con enfermedades neuromusculares.
- Personas con cáncer.
- Personas con implantes recientes de colágeno.
- Personas que tengan alguna prótesis metálica o marcapasos.

ONDAS RUSAS

Las ondas rusas, son ideales para tratamientos tonificantes y modeladores del contorno muscular, gracias a su capacidad de lograr notables cambios en el trofismo y función muscular. Este tratamiento, se realiza mediante electro estimulación a las terminales nerviosas neuromusculares, haciendo que la masa muscular se contraiga rítmicamente, y de esta manera le proporcionamos firmeza y desarrollo al músculo.

Las ondas rusas, son uno de los tratamientos estéticos más usados en la actualidad para tonificar y dar firmeza. Éstas son capaces de emular a la perfección los estímulos que producimos de modo natural, cuando ordenamos a nuestros músculos que se muevan. Treinta minutos de ondas rusas, equivalen aproximadamente a 1200 abdominales o sentadillas (según zona).

Las principales indicaciones de las Ondas Rusas en estética son:

Flacidez y modelación de contornos corporales.

Levantamiento e hipertrofia de glúteos.

Tonificación de abdomen.

Normalmente se utilizan para la zona glútea, piernas (especialmente aductores y cuádriceps), brazos, abdomen, espalda y pectorales.

CONTRAINDICACIONES:

- Personas con marcapasos.
- Personas que presenten heridas abiertas en la zona a tratar.
- Personas con prótesis metálicas subyacentes de localización superficial.
- Zona abdominal en pacientes embarazadas.
- Personas con cáncer.
- Personas con isquemia por insuficiencia arterial.
- Personas con trombosis venosa.
- Personas con epilepsia.

LEVANTAMIENTO DE GLÚTEOS

Tratamiento combinado, muy eficaz, para levantar, modelar y reafirmar glúteos, que consiste en la aplicación de:

- Masaje manual de levantamiento de glúteos: Masaje de forma ascendente para levantar glúteos.
- Radiofrecuencia Tripollar Corporal: (Revisar apartado de Radiofrecuencia Tripollar Corporal).
- Ondas Rusas: (Revisar apartado de Ondas Rusas).

TRATAMIENTO TONIFICANTE Y REAFIRMANTE.

Tratamiento combinado, para reafirmar la piel y tonificar la musculatura, que consiste en la aplicación de:

- Radiofrecuencia Tripollar Corporal: (Revisar apartado de Radiofrecuencia Tripollar Corporal)
- Ondas Rusas: (Revisar apartado de Ondas Rusas)

Crioterapia: Aplicación de criogel (gel frío) que ayuda a reafirmar los tejidos y evitar la flacidez.